



JUDE 25
DOMINIQUE & ELSBETH

NOUS CONTINUONS D'AVANCER...

Chers amis,

Rossens, Mars 2024

Les mois passent...et nous réalisons que nous ne vous avons pas envoyé de nos nouvelles depuis...le mois de décembre 2022 !!

C'est bon signe : cela veut dire que nous ne nous ennuyons pas et ne voyons pas le temps passer...

Nous sommes heureux de pouvoir vous dire qu'après les temps difficiles que nous avons vécus, on continue d'avancer... on avance... on avance... on avance...

👍 Depuis notre dernière lettre de décembre 2022, les activités continuent de reprendre vie. 👍

◆ Dominique a été invité dans plusieurs églises pour la prédication :

En Suisse : Plusieurs fois à l'Eglise de La Riponne à Lausanne, ainsi que pour présider la louange avec Elsbeth / à l'Eglise de Vevey / 5 fois à l'Eglise Chinoise de Lausanne, (où nous avons aussi donné un concert « Jude 25 » accompagnés de notre fille Rébecca qui a sorti un CD récemment),

◆ Au niveau des rencontres-témoignage de Dominique concernant la dépendance à l'alcool, accompagné de concert « Jude 25 », nous étions à l'Eglise des Boveresses à Lausanne, à l'Eglise pour Christ de Delémont, à une rencontre avec 3 clubs de motards à Payerne et une belle sortie de groupe en moto, et plus récemment dans l'Eglise Réformée de Matt, (vallée de Elm, canton de Glarus, en Suisse Orientale). Nous en avons profité pour faire une rencontre de prévention avec les jeunes. Cela a été traduit en suisse allemand par Beat, le frère d'Elsbeth qui y est pasteur.

◆ À cela se sont ajoutés 3 jours dans notre église de La Riponne avec une évangéliste canadienne anglophone, et Dominique a assuré toutes les traductions. Cette « super woman » est bourrée d'énergie, et la traduire convenablement en étant en harmonie avec elle est un véritable « marathon ». Ce fut un excellent test pour constater que Dominique tient la cadence au niveau souffle et respiration ...

◆ À l'étranger : à Oropesa en Espagne / à Flines-lez-Raches, dans Nord de la France, (région d'où vient Dominique, tout près de la Belgique) / Nous étions récemment à Delle, près de Montbéliard, pour donner un concert Jude 25 dans le cadre d'un repas pour les aînés, organisé par l'Eglise Mennonite. Entre la choucroute et le dessert nous avons donné un bon concert et annoncé la Bonne Nouvelle. *En effet, sur les 100 séniors inscrits... plus de 75% n'allaient dans aucune église et un grand nombre ne connaissait pas encore le Seigneur.* Ce fut une magnifique rencontre, un « réveil parmi les aînés » !

◆ D'autres dates sont en préparation d'ici la fin de l'année, pour plusieurs concerts de « Jude 25 » et également le témoignage sur l'alcool ainsi que la prédication. Nous travaillons à remettre sur pieds l'une ou l'autre des tournées que nous avons dû annuler à cause des problèmes de santé de Dominique.

◆ Elsbeth reste toujours très engagée dans les visites à domicile, dans les maisons de retraite (EMS, EPHAD) ou hôpitaux, ainsi que dans l'évangélisation de rue à Lausanne.

[Si vous souhaitez nous inviter, contactez-nous à info@jude25.ch](mailto:info@jude25.ch)

⇒ Merci pour vos prières, ainsi que pour les soutiens tant appréciés, reçus occasionnellement ou régulièrement. Chaque don compte !

Quelle que soit la somme, cela nous a permis de tenir la tête « hors de l'eau » pendant notre longue parenthèse et continue encore aujourd'hui à nous être nécessaire pour exercer notre « Ministère Jude 25 ».

Car... Oui...On continue d'avancer !

⇒ *Mais malheureusement, ces dernières années, les dons ont pas mal baissé... Pour quelles raisons ?*
Après la longue période Covid qui a chamboulée pas mal de monde, s'est ajoutée l'inflation, et nous savons que pour beaucoup la situation financière est devenue compliquée...

Il y a aussi le fait que bien des gens ont supposé que notre « Ministère Jude 25 » s'était arrêté suite aux 2 grosses épreuves de maladie qui nous ont frappés... alors que même pendant le temps d'arrêt forcé, nos besoins sont toujours restés les mêmes et nous sommes, nous aussi, touchés par les frais qui augmentent, alors que nous ne sommes bénéficiaires que d'une modeste retraite.

*Mais... tout au long de notre vie, le Seigneur a toujours pourvu,
et nous continuons de lui faire confiance pour l'avenir.*

⇒ Peut-être que, comme nous, vous recevez des courriers de demandes de dons plusieurs fois par semaine, de la part d'œuvres qui font un très bon travail et qui ont aussi des besoins.

Souvent, sur ces courriers, *il y a des photos très touchantes* montrant des visages emprunts de souffrance, des enfants malheureux, des personnes handicapées ...

Merci Seigneur pour tous ceux qui aident de manière humanitaire leur prochain.

Nous sommes nous-mêmes Ambassadeurs de « Compassion Suisse », avons soutenu une fille pauvre de Haïti depuis son enfance jusqu'à la fin de ses études, et continuons de le faire. Nous vous recommandons cette œuvre chrétienne digne de confiance qu'est « Compassion ».

⇒ *MAIS....nous n'avons malheureusement pas encore trouvé d'appareil qui permette de photographier les âmes des gens....leur être intérieur... et ne pouvons donc pas joindre à cette lettre des images d'âmes en souffrance, tourmentées, malheureuses, perdues, des cœurs brisés... qui ont besoin d'entendre la Bonne Nouvelle de l'Évangile qui peut les toucher, les guérir, les sauver...*

⇒ *...Quant à nous, notre « Ministère Jude25 » atteint les cœurs, les âmes, transforme des êtres tout entiers, leur communique le salut, la guérison de bien des choses dans leur être intérieur, bien souvent de manière intime, invisible à l'œil nu... et... même si nous n'avons pas de photos touchantes à vous montrer... nous avons néanmoins tout autant besoin de soutien pour les atteindre !!* Merci à vous qui avez eu la possibilité de le faire. *Si vous en avez la possibilité, n'hésitez pas à parler de notre ministère et nos besoins à votre entourage !!!*

Nous sommes reconnaissants de pouvoir répondre à l'appel que Dieu a mis dans nos cœurs, et souhaitons l'accomplir le plus longtemps possible tant que nous serons sur cette terre.

Heureusement... il n'y a pas de date de péremption pour servir Dieu !

- Comme nous vous l'avions dit, le livre « *Quand le verre vire au rouge* » est traduit en allemand.

Son titre: « *Vom Genuss zum Verdruss* ». Pour l'instant il est disponible uniquement en version téléchargeable sur notre site www.jude25.ch

Nous n'avons pas encore eu les moyens de le faire imprimer en livre version papier. Mais nous y pensons car nous constatons lors de nos interventions en Suisse alémanique que beaucoup préfèrent la version imprimée sur papier plutôt que les téléchargements sur ordinateurs, tablettes ou smartphones.

- Le CD de notre fille Rébecca est sorti il y a quelques mois ! Ceux qui se le sont procuré en donnent de très bons échos. Bien des membres de la famille y ont participé. Elsbeth et Dominique chantent aussi plusieurs solos avec Rébecca dans plusieurs titres. « *Graine de moutarde* » (Rébecca) est disponible pour des concerts si vous désirez l'inviter. Pour plus d'infos : www.graine-de-moutarde.ch

Nous vous souhaitons un beau printemps et un magnifique été, soyez renouvelés et bénis dans tous les domaines de votre vie.

Encore merci pour vos prières !

***NOUS VOUS SOUHAITONS UN TEMPS DE PÂQUES BÉNI
OUI... JÉSUS EST SORTI DU TOMBEAU... IL VIT DANS NOS CŒURS...
QUEL BONHEUR !!!***

Avec notre affection en Jésus
Dominique & Elsbeth / Jude 25

COMMENT NOUS SOUTENIR PAR UN DON

NOTRE COMPTE POSTFINANCE SUISSE:



Compte 15-813143-2
IBAN CH03 0900 0000 1581 3143 2
BIC POFICHBEXXX
Jude 25, Fontaine Dominique et Elsbeth
1728 Rossens
Francs Suisses (CHF) ou autre devise

Par TWINT : (EN SUISSE UNIQUEMENT)



078 870 02 03

PAR PAYPAL :



- Allez sur notre site www.jude25.ch

- Sur la page d'accueil cliquez sur la gauche sur :
et suivez les indications

[Faire un don](#)

(il n'est pas indispensable d'avoir un compte PayPal,
Possibilité de verser simplement par carte)

NOTRE COMPTE BNP FRANCE :



BNP PARIBAS

- par virement en Euros (€ ou autre devise)
sur notre compte BNP à Morteau (France)
Compte : 1645262/89 M Dominique Fontaine
IBAN: FR76 3000 4004 0900 0016 4526 289
BIC : BNPAFRPPBSC

- Ou par chèque en Euros € à l'ordre de **Dominique Fontaine**
envoyé à Dominique Fontaine , Rte du Barrage 64, 1728 Rossens (Suisse)